## Riche d'un nouveau directeur et de futurs recrutements le groupe Stratus Packaging poursuit son aventure industrielle



Figurant parmi les leaders européens de la fabrication d'étiquettes imprimées, le groupe Stratus Packaging et ses 460 employés pour 90 millions d'euros de chiffre d'affaires a repris en février 2023 la société Décomatic installée à la Verpillière. Cette reprise représente une belle opportunité d'enrichissement mutuel, tant humain qu'industriel, comme l'a confié Stéphane Vinand, le nouveau directeur du site isérois depuis mai dernier.

«Le site de Stratus Décomatic à la Verpillière (38) génère un chiffre d'affaires de 17 millions

d'euros et emploie 150 collaborateurs », explique Stéphane Vinand. L'intégration de la société Décomatic dans le groupe Stratus Packaging élargit significativement l'offre produits, grâce à sa spécialisation dans la fabrication de manchons étirables, de pochettes de sécurité et d'étiquettes à livret. Nous partageons également les mêmes valeurs qui font la réputation de notre groupe : innovation, service, expertise technique et satisfaction client, avec l'Humain au cœur de nos engagements » précise-t-il.

## «L'équipe est au centre de toute réussite»

Ingénieur de formation, Stéphane Vinand met à profit son expérience dans le secteur industriel, tant en France qu'à l'étranger. Expert en Lean management, il vise à améliorer les performances de l'entreprise par le développement de chaque membre de l'équipe. « Nous devons comprendre les besoins spécifiques de nos clients et y répondre en termes d'innovation et d'organisation. Il est essentiel de responsabiliser chaque personne à tous les niveaux, en fixant des objectifs clairs. L'équipe est au centre de toute réussite. » En écho

aux propos d'Isidore Leiser, Président du groupe, qui souligne l'ancrage familial de l'entreprise et l'importance de la proximité et de l'humanité envers les collaborateurs.

## «Pour mener à bien nos projets de développement, il est essentiel de renforcer nos équipes.»

« Pour réussir nos projets de développement, le recrutement est essentiel » explique Stéphane Vinand. Aujourd'hui, Stratus Décomatic continue sa croissance et de nombreux projets d'investissement sont en cours. « Face à ce développement, nous devons enrichir nos équipes », confie-t-il. Stratus Décomatic recrute des opérateurs imprimeurs, des conducteurs de machine et des régleurs. « Nous avons à cœur de faire évoluer ces profils en les formant et en les accompagnant de manière personnalisée. Dans le groupe Stratus Packaging, nous recrutons pour grandir, mais aussi pour faire grandir nos collaborateurs. »

Rejoignez l'équipe dynamique du groupe Stratus Packaging en envoyant votre candidature par mail : recrutement@stratuspackaging.com

Chemin de Malatrait - 38290 - La Verpillière 04 74 94 02 50